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令和６年度 秋田県由利地域保健医療福祉協議会議事要旨 

    
 
 

日時 令和７年３月１１日（火)午後３時００分～３時３５分 

場所 本荘由利広域行政センター 特別会議室 

※委員名簿は、別紙のとおり 

 
次  第 

 

 １ 開会 

 

 ２ 由利地域振興局福祉環境部長あいさつ 

 

 ３ 委員の紹介 

 

 ４ 報告（令和６年度部会報告） 

  （１）救急・災害医療検討部会 

（２）献血推進部会 

 

 ５ 議事 

  （１）令和６年度事業計画及び実績について 

（２）令和７年度事業について 

（３）その他 

 

 ６ 閉会 

 

 

 配付資料 

  【資料１】令和６年度部会報告について（救急・災害医療検討部会、献血推進部会） 

  【資料２】令和６年度事業計画及び実績 

  【資料３】令和７年度事業 
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会長の選出、副会長の指名 
保健医療福祉協議会条例第４条に基づき、由利本荘市長湊貴信委員が会長に選任された。 

 秋田県由利地域保健医療福祉協議会運営要領第２の規定により、由利本荘医師会会長松

田武文委員が副会長に指名された。 

 

 

部会報告 
救急・災害医療検討部会、献血推進部会について、事務局から説明。 

 委員から質疑・意見はなかった。 

 

 

議事 

（１）令和６年度事業計画及び実績について 

事務局から説明。以下質疑。 

 
（齋藤奨委員）水道水中の PFOS、PFOAの状況はどうか。 

（桜庭課長） 水道水中の PFOS、PFOAについて、保健所で直接調査を行っているわけでは

ないが、県内で国の暫定基準を超過するような事例は認められていないと記憶

している。 

 

（２）令和７年度事業について 

事務局から説明。以下質疑。 

 

（齋藤奨委員）妊婦に対する歯科保健の取り組みはあるか。 

（小林主任）妊婦歯科健診は市町村が実施している。 

 

（３）その他 
 なし。以下質疑。 

 

（齋藤奨委員）産科医の減少により、お産を助産師が行わなければならない状況になりつ

つあるとした新聞記事を見たが、そのような事実はあるか。 

（石川主任）管内のお産に係る助産師の現状について保健所では把握していないが、全国

的に産科医が減少している状況にあることは認識している。住民の生活に影響
が及ぶことがないよう、行政と医療関係者が連携を図っていく必要があると考

える。 

 


